



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

DPRD BU Berikan Fotocopy Bukti Setor

BENTENG - Inspektorat Benteng mengaudit ketaatan pengelolaan keuangan di OPD jajaran Pemkab Benteng. Inspektur Inspektorat Benteng, Welldo Kurniyanto, SE, MM menjelaskan audit pengelolaan keuangan ini Inspektorat akan fokus terhadap laporan pertanggungjawaban pada pemeliharaan kendaraan dinas, pelaksanaan pembayaran non tunai, serta kesesuaian terhadap Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) No 77 dan Peraturan Daerah (Perda) pengelolaan keuangan daerah.

"Kami akan melaksanakan audit ini selama tiga minggu ke depan. Semoga 12 OPD yang menjadi sampel bisa menyiapkan diri dan audit ini bisa berjalan dengan lancar. Mudah-mudahan audit yang kami lakukan ini bisa menjadi peringatan dini bagi OPD di Kabupaten Benteng, sehingga bisa meminimalisir kecurangan-kecurangan yang terjadi," tegasnya.

Setelah melaksanakan audit, pihaknya akan membuat Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) dan kemudian akan diserahkan kepada Pj Bupati Benteng serta Kepala OPD masing-masing yang men-

jadi sampel audit. Dalam LHP tersebut akan ada rekomendasi, saran dan catatan.

"Kami berharap LHP hasil dari audit ini tidak ada catatan-catatan yang tidak kita inginkan. Tentu saja kami sangat berharap dalam LHP nantinya hanya ada catatan-catatan untuk perbaikan bagi OPD yang ada di Kabupaten Benteng kedepannya," paparnya.

Apabila nanti dalam audit ini adanya terjadi kelebihan pembayaran yang dilakukan okeh OPD, maka pihaknya akan melakukan koreksi dan perbaikan. Pihaknya juga sangat berharap hasil audit yang dilakukan ini dapat memberikan kepercayaan kepada auditor eksternal, bahwasanya Inspektorat telah melakukan pemeriksaan terhadap OPD.

"Jadi kami berharap apabila nantinya dalam LHP yang kami sampaikan ada rekomendasi, maka untuk segera ditindaklanjuti oleh OPD yang menjadi sampel. 12 OPD yang dimaksud antara lain terdiri dari Badan Keuangan Daerah, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil dan beberapa OPD lainnya," tutur Welldo. (jee)